

EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

JUEVES, 12 de septiembre de 1985

Murió anoche el norteamericano herido en el atentado de ETA

EL PAÍS | Madrid | 12 SEP 1985**Archivado en:** [Bajas fuerzas seguridad](#) [Atentados coche bomba](#) [Ayuntamientos](#) [Atentados bomba](#) [Administración local](#) [Provincia Madrid](#) [Atentados terroristas](#) [Fuerzas seguridad](#) [ETA](#) [Comunidad de Madrid](#) [España](#) [Grupos terroristas](#) [Terrorismo](#) [Administración pública](#) [Justicia](#)

Eugene Ken Brown, el ejecutivo norteamericano herido en el atentado de ETA del pasado lunes, murió a primera hora de la noche de ayer, miércoles, según informaron fuentes del hospital de la Cruz Roja de Madrid. Los encefalogramas practicados a Brown eran planos lo que indicaba ya desde varias horas antes que no había actividad en su cerebro. Brown se mantenía desde el día del atentado con vida artificialmente, conectado a distintos aparatos que permitían que el cuerpo siguiera viviendo, ya que los pulmones recibían aire y el corazón continuaba latiendo.

Por otra parte, permanece la evolución favorable de los tres guardias civiles heridos en el atentado e ingresados en el mismo hospital.

Respecto a los ingresados en el hospital Provincial, el guardia civil José Carlos Sánchez fue dado de alta ayer por la mañana y regresó a su domicilio, mientras que el paisano Alfonso Trillo Bernabéu podrá ser dado de alta en dos días.